

CONMEMORA CEDHJ EL DÍA DEL NIÑO CON DIVERSAS ACTIVIDADES

Con motivo de la próxima celebración del Día del Niño, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) realizará diversas actividades del 24 al 29 de abril en diferentes puntos de la ciudad.

Estas actividades iniciarán con la presentación de los libros *Los rostros de una infancia vulnerada*, de los investigadores de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Fletes, Leticia Brambila, María Chávez, María de Jesús Orozco y María A. Chávez, en coordinación con Claudia Ávila; y *Acercamiento a la explotación sexual y comercial de los niños, niñas y adolescentes*, de María A. Chávez. Los comentarios de los libros estarán a cargo de los autores de dichas obras y de Eduardo Sosa Márquez, secretario ejecutivo de la CEDHJ. La cita es el martes 24 de abril a las 11:00 horas en la sede de la Comisión, ubicada en Pedro Moreno 1616, colonia Americana.

El miércoles 25, a las 18:00 horas, en la Plaza Universidad del centro histórico de Guadalajara, la CEDHJ presentará las obras de teatro guiñol *La O Flaquita* y *Los Súper Héroes*, dentro del IV Festival Anual La Semana de la Niñez, organizado por el Colectivo Pro Derechos de la Niñez.

En este marco, el 26 de abril el organismo dará a conocer la convocatoria para el Concurso Fotográfico sobre Derechos Humanos en Jalisco; y el 27 se realizará un debate en el que se proyectará el filme *Nunca te vayas sin decir te quiero*, con la intención de abrir un espacio de reflexión colectiva sobre el impacto de la cinta en los participantes.

Para finalizar, el 29 se realizarán talleres infantiles de creación de carteles, dentro del Festival La Semana de la Niñez, en Plaza Universidad, en donde los participantes diseñarán y elaborarán un cartel con un mensaje referente a los derechos de los niños. Estos talleres serán cada hora a partir de las 12:00 y hasta a las 18:00 horas.

Las actividades tienen el propósito de fomentar una cultura de promoción y respeto a los derechos de los niños, así como informarlos para crear una cultura de denuncia.